

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Venezuela denuncia a Brasil por "manipular" la percepción internacional

Principal



Publicada el: 02/11/24	Visitas: 99
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 34	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/venezuela-denuncia-a-brasil-por-manipular-la-percepcion-internacional_7166.php



Principal

Venezuela denuncia a Brasil por "manipular" la percepción internacional

Venezuela acusa a Brasil de alterar la imagen que el mundo tiene sobre su país.

Tensiones Diplomáticas entre Venezuela y Brasil

El gobierno de Venezuela emitió un comunicado este sábado, en el cual acusó a Brasil de intentar "engañar" a la comunidad internacional.

Esta declaración se produce un día después de que la administración de Luiz Inácio Lula da Silva denunciara un "tono ofensivo" por parte de Caracas en medio de crecientes tensiones diplomáticas.

Acusaciones de Engaño

El canciller venezolano Yván Gil afirmó que el ministerio de Exteriores brasileño, conocido como Itamaraty, "trata de engañar a la comunidad internacional, haciéndose pasar por víctimas en una situación donde claramente han actuado en carácter de victimarios". Además, el comunicado señala que "Itamaraty ha emprendido una agresión descarada y grosera en contra del Presidente Constitucional, Nicolás Maduro Moros, de instituciones y poderes públicos".

Un Vínculo Fracturado

Las tensiones entre ambos países se han intensificado debido al veto de Brasil a la entrada de Venezuela en el bloque BRICS y los cuestionamientos sobre la reelección de Maduro para un tercer período de seis años (2025-2031), en un contexto de denuncias de fraude por parte de la oposición.

El gobierno brasileño ha declarado que no reconocerá a Maduro como ganador de las elecciones del pasado 28 de julio hasta que se publique un escrutinio detallado de los comicios.

La oposición venezolana defiende que su candidato, Edmundo González Urrutia, fue el verdadero vencedor.

Reacciones del Gobierno Venezolano

Las relaciones se deterioraron aún más cuando Brasil vetó la entrada de Venezuela a los BRICS durante la reciente cumbre del bloque celebrada en Kazán, Rusia.

El gobierno venezolano, en respuesta, convocó a consultas a su embajador en Brasilia y llamó al encargado de negocios de Brasil en Caracas.

Nicolás Maduro acusó a Itamaraty de "conspirar contra Venezuela", aunque evitó responsabilizar directamente a Lula por el veto en el BRICS.

Mensajes de Advertencia

Para acentuar la tensión, la Policía Nacional de Venezuela (PNB) publicó el jueves en Instagram una imagen de un rostro ensombrecido que se asemeja al de Lula, acompañada de una bandera brasileña con la advertencia: "El que se

mete con Venezuela se seca".

Este mensaje proviene del ministerio del Interior, que está bajo la dirección de Diosdado Cabello, conocido por su postura más dura dentro del chavismo.

Un Llamado a la No Injerencia

El comunicado del canciller Gil concluyó sin mencionar a Lula directamente, instando a Itamaraty a "desistir de inmiscuirse en temas que solo competen a los venezolanos".

Con información de AFP.

Fuente: Telenoche

Imágenes



Venezuela denuncia a brasil por manipular la percepcion internacional

Tags

canciller, comunicado, caracas, gobierno, venezolano, ministerio, itamaraty, internacional, venezuela, comunidad, conocido, tensiones

Noticias relacionadas

- 5.0 * Venezuela rechaza la "injerencia" de España al cuestionar la reelección de Maduro y otorgar asilo a González
- 4.7 * Paganini se pronuncia sobre la situación en Venezuela: "El régimen está severamente aislado y es fundamental que la presión internacional continúe
- 4.3 * Paganini aplaudió la actitud de Argentina: "Es fundamental lograr

que los demás socios también se abran a la flexibilidad

- 4.3 * Brasil justifica su veto a Venezuela en los Brics, alegando un abuso de confianza tras los recientes comicios
- 3.8 * Crisis diplomática: Venezuela retira el permiso a Brasil para actuar en nombre de la embajada argentina en Caracas
- 4.7 * Venezuela revela un supuesto complot y confirma la detención de 14 extranjeros, entre ellos tres ciudadanos estadounidenses
- 3.6 * Uruguay intensifica esta semana su postura al presentar una ampliación de la denuncia contra Venezuela por presuntos delitos de lesa humanidad
- 4.3 * El canciller venezolano arremetió nuevamente contra Luis Lacalle Pou, tildándolo de "lacayo
- 4.9 * Lacalle Pou contestó a Orsi y aseguró que "los que deben temblar" son aquellos que "tienen muchas deudas" con Venezuela
- 4.2 * Argentina expresa su desacuerdo con la "decisión unilateral" tomada por Venezuela respecto a su embajada en Caracas

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas

Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024